

La ciudadanía

La ciudadanía la hacemos entre todos. La ponemos en práctica con los valores que aprendemos en casa, en el colegio, en el grupo de amigos y en la comunidad. Ponemos en práctica los derechos que tenemos pero también realizamos los deberes que nos tocan, muchas veces sin saberlo. Esta manera de actuar llena de derechos y deberes hace posible que podamos vivir de manera ordenada y pacífica. A la mayoría de nosotros nos importa el sitio donde vivimos, la aldea, el pueblo, la comunidad, la ciudad o el país. Nuestras acciones y comportamientos deben perseguir mejorar estos sitios donde vivimos y donde nos desarrollamos. Pueden ser pequeñas acciones. Muchas pequeñas acciones suman una gran acción. La ciudadanía somos todos.